

# BÜRGERMEISTER BRIEF



St. Leonhard am Forst  
MARKTPLATZ DER LEBENSFREUDE

## Liebe St. Leonharderinnen und St. Leonharder!

Gleich zu Beginn lade ich alle **SeniorInnen und PensionistInnen** in unserer Marktgemeinde sehr herzlich zu einer vorweihnachtlichen Feier am Donnerstag, dem **1. Dezember 2022** um 13.30 Uhr in das Volkshaus zu Kaffee und Mehlspeisen ein. Was erwartet Sie dort? Ich möchte Sie informieren, was es in unserer Marktgemeinde Neues gibt und stelle Ihnen Personen vor, die Sie im Rahmen des Projektes „Gesunde Gemeinde“ über Kurse, Programme und Angebote speziell für Senioren und Pensionisten informieren. Nutzen Sie diese Gelegenheit jedoch auch für gemütliche Stunden und ein persönliches Gespräch und stimmen wir uns gemeinsam auf die Weihnachtszeit ein.

Mitte Dezember, sofern es das Wetter erlaubt, wird auch wieder der Eislaufplatz eröffnet. Die Flutlichtanlage am Eislaufplatz wird auf ein energiesparendes System umgestellt. Obwohl die Energiekosten des Eislaufplatzes hoch sind, **bleibt unser Eislaufplatz geöffnet. Das leisten wir uns einfach für unsere Kinder und Jugendlichen** und alle die auf ihre Gesundheit und Fitness schauen.

Unser Eislaufplatz wird 7 Tage die Woche gut genutzt und trotzdem sind die Einnahmen nur ein kleiner Bruchteil. Deshalb ist es wichtig andere Einnahmequellen für die Marktgemeinde zu schaffen und neue Wege zu gehen.

Man muss gegenwärtige Chancen nutzen. Deshalb hat auch der Gemeinderat den Beschluss gefasst den **„Gemeindeverband Wirtschaftskooperation Region Melk“** gemeinsam mit unseren Nachbargemeinden Melk, Schollach und Zelking-Matzleinsdorf zu gründen.

Dieser neue Wirtschaftspark hat eine Fläche von 8 ha und liegt an einer Top-Verkehrsachse der Südspange Melk mit Autobahnanschluss und Schiene.

Die Lage und Infrastruktur dieses neuen Betriebsgebietes entsprechen auch den Anforderungen von internationalen Unternehmen.

Es werden regionale Arbeitsplätze geschaffen, wovon die gesamte Region und auch St. Leonhard am Forst profitiert. Unsere Marktgemeinde muss diese Synergien nutzen. **Wir kommen so zu zusätzlichen Einnahmen (Kommunalsteuer) von Betrieben**, die sich aufgrund der geographischen Lage unserer Marktgemeinde nicht bei uns ansiedeln würden.

Nicht nur im wirtschaftlichen Bereich gibt es Neues zu berichten, sondern auch aus dem Sozialbereich. Das Förderzentrum und Ambulatorium wird im kommenden Jahr mit dem Bau eines neuen Gebäudes am Grundstück neben dem Fitnessstudio Lifestyle beginnen. Am Freitag, dem 16. Dezember 2022 wird um 12.15 Uhr Frau Landesrätin Christine Teschl-Hofmeister in Vertretung von Frau Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner zur **Spatenstichfeier** kommen. Ich darf Sie dazu herzlich einladen. Parallel zum Spatenstich wird auch auf das 30jährige Bestehen dieser Sozialeinrichtung zurückgeblickt.



Nun komme ich zum **Glasfaserausbau** in unserer Marktgemeinde. Das Endergebnis liegt nun vor, im vorgeesehenen Ausbaugbiet haben sich 48 % der Haushalte für einen Anschluss entschieden. Damit wurde die Voraussetzung für die Errichtung eines Glasfasernetzes in unserer Marktgemeinde geschaffen. Wie geht es nun weiter - einige Eckpunkte dazu. Derzeit läuft die Ausschreibung, welche Baufirma das Projekt übernimmt. Der Baustart ist voraussichtlich im Frühjahr 2023. Unser zukünftiges Glasfasernetz ist offen für alle Dienstleister - deshalb ist für Spätherbst 2023 eine Infoveranstaltung mit allen Anbietern geplant. Selbstverständlich sind weiterhin Bestellungen möglich. Das aktuelle Bestellformular finden Sie unter [www.noegig.at](http://www.noegig.at) bzw. können Sie sich gerne an meine Mitarbeiter im Rathaus wenden.

In einigen Tagen beginnt die Adventzeit. Ich lade Sie sehr herzlich ein, genießen wir das **erste Adventwochenende im Schlosspark beim „Fest der 1.000 Lichter“**.

Wir haben nicht nur für das Adventdorf ein stimmiges Programm zusammengestellt, bei dem Kinder ihre Wünsche beim Christkindlpostamt abgeben, oder mit dem Bummelzug zum Volkshaus fahren können, sondern es erwartet Sie rund um die Bühne Musik, ein Krippenspiel, ein Laternentanz und eine imposante Feuershow.

Beim **Advent im Volkshaus** werden an diesem Wochenende Kunsthandwerk und weihnachtliche Geschenkartikel präsentiert sowie von den regionalen Bäuerinnen und Bauern Köstlichkeiten aus eigener Produktion zum Verkauf angeboten.

Mit lieben Grüßen

Bgm. Hans-Jürgen Resel

NÖ MITTELSCHULE  
MIT MUSISCHEM SCHWERPUNKT  
ST. LEONHARD/FORST

**EINLADUNG**

ZUM

**„TAG DER OFFENEN TÜR“**

AM 2. 12. 2022 (9.00 – 11.45 UHR)

### Zivildienst für die Caritas Werkstatt gesucht

Seit vielen Jahren ist die Caritas Werkstatt eine Stelle für Zivildienst-Posten. Leider bekommen wir in den letzten Jahren weniger Anfragen. Ein Zivildienstler leistet in der Werkstatt wertvolle Arbeit, wie Abholung des Essens, Einkaufsfahrten, Mithilfe bei den Diensten und bei der Betreuung. Diese Bereiche sind für jeden jungen Menschen sehr bereichernd. Für das Jahr 2023 suchen wir noch Bewerber für den Zivildienst-Start im Jänner, März oder Oktober. Bei Interesse bitte direkt in der Werkstatt unter 0676 83844 442 melden.



### Gesunde Gemeinde Veranstaltungen Räuchern-Workshop

Do, 1. Dezember 2022  
um 19.00 Uhr  
im Volkshaus, Loosdofer Straße 15

### Yoga Kurse in Diesendorf

**Yoga-Workshop: Blockaden lösen**  
Sa, 10. Dezember 2022  
10.00 - 12.30 Uhr



### Komm in dein STRAHLEN! YOGA FLOW

Sa, 10. Dezember 2022  
14.00 - 16.30 Uhr



Shiatsu & Yoga Studio Michaela Kragl  
Diesendorf 4

**Anmeldung** bei Sylvia Regner unter  
**+43 699 17370380**

Nähere Informationen im Veranstaltungskalender auf der Gemeindehomepage.